Gastreferenten

Thomas Berger

Jahrgang 1952, geb. in Magdeburg, Gymnasiallehrer für Latein und Ev. Religionslehre in Kelkheim (Taunus) und Autor. Veröffentlichungen seit 1979 auf den Gebieten Gedankliche Kurzprosa, Lyrik, Erzählungen, Essays und Aphorismen, zuletzt erschienen: Thomas Berger, Albert Camus. Absurdität und Glück (Essay), 2015, Öffentlichkeitsarbeit: Vorträge, Lesungen, Projekte. Auszeichnungen: Inge Czernik-Förderpreis für Lyrik 2012, Sprachpreis 2014 des "Verein Deutsche Sprache" (VDS). Näheres unter: www.autor-thomas-berger.de

Christian Heinrich

Schauspieler, Clown, Theaterpädagoge. Theater-Ausbildung an der "Ecole Internationale de Theatre" in Brüssel und der Schule für Clowns/Mainz. Workshops und Theaterprojekte in sozialen Einrichtungen und Unternehmen u.a. FH Wiesbaden/Diakonie. Theaterpädagogische Arbeit 2001-2003 in der Schweiz, an einer Schule für verhaltensauffällige Kinder und Jugendliche. Seit 2003 bei den Clown-Doktoren in Kinderkliniken im gesamten Rhein-Main Gebiet. Als Teamleiter in der Offenbacher Kinderklinik, verantwortlich für die Ausbildung neuer Clowns und die Öffentlichkeitsarbeit. Ab 2005 an der Eichendorffschule in Kelkheim - Förderpreisträger der Hessischen Schultheatertage 2005, 2007 und 2009 mit der Theater AG. Künstlerische Leitung der Eröfnungsveranstaltung der jährlichen Frankfurter Schultheater Tage seit 2009.

Dr. Jana Jäger

Studium der Germanistik, Philosophie und Pädagogik. Stipendium des Graduiertenkollegs Mainz. Lehraufträge an der Universität Mainz zu Goethe, Kafka, Thomas Mann und Martin Walser. Promotion am Fachbereich Kulturwissenschaften und Ästhetische Kommunikation der Universität Hildesheim 2012 über "Dämon und Charisma. Goethes spätes Weltbild und die Herrschaftstheorie des Irrationalen". Seit 2013 an der Limesschule Idstein.

Dr. Michael Jeske

studierte an der Johann Wolfgang von Goethe-Universität in Frankfurt am Main von 1999 bis 2004 Soziologie (Abschluss Dipl. Soz.) und promovierte dann in Philosophie (bei Prof. A. Schmidt) über Ludwig Feuerbach. Er war wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Schopenhauer-Forschungsstelle am Philosophischen Seminar der Universität Mainz (Forschungsschwerpunkte: Geschichte des philosophischen Materialismus; Kritische Theorie) und arbeitet derzeit als Autor und Lehrbeauftragter an der Frankfurter Universität.